

Vie des partis/PDG/Activités du sénateur du premier arrondissement de la commune

Georgette Opape appelle à l'unité



La sénatrice Georgette Opape (premier plan) et quelques hiérarques du PDG présents à la rencontre.



Les militantes du PDG au cours du dîner.

RAD
Port-Gentil/ Gabon

Alors qu'une frange de militants estiment que la représentation provinciale du Parti démocratique gabonais s'illustre dans des actes de nature à créer des fissures au sein du parti, l'élue nationale invite les uns et les autres à taire leur ego et à se serrer les coudes, en vue de préparer les prochaines élections dans la sérénité.

DANS la foulée des festivités marquant le 55e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, Georgette

Opape, sénateur du premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, a reçu à sa résidence, autour d'un déjeuner, les militants de sa formation politique, le Parti démocratique gabonais (PDG). Une rencontre que l'élue nationale inscrit dans le cadre du renforcement des liens d'unité. D'ailleurs, en présence du quatrième vice-président de l'Assemblée nationale, Jean Richard Sylong, du secrétaire communal, Robert Nzonghan, et de quelques d'autres hiérarques du parti majoritaire, le parlementaire a invité l'ensemble des militants du PDG à se serrer les coudes, afin de former un bloc solide au-

tour du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qu'elle souhaite voir briguer un nouveau mandat, en vue, selon elle, de poursuivre l'œuvre de construction nationale qu'il a entamée. « Tout pédégiste respectueux de la philosophie du parti doit avoir à l'esprit et dans sa manière d'agir le triptyque : dialogue, tolérance, paix », a lancé le sénateur pour qui l'intérêt personnel doit faire place à l'intérêt général. Il faut dire que la sortie de Georgette Opape arrive à point nommé. Au regard de ce qui est apparu comme une digression aux yeux des autres hiérarques du parti : l'attitude du membre du bureau politique,

Sylvestre Ratanga, et Gérard Mouyama, qui ont effectué une première sortie depuis la dernière consultation électorale dans cette circonscription électorale. Les deux hommes ont, en effet, mis en place une fédération « G » qui n'a pas encore d'existence légale. Ce qui, d'ailleurs, a provoqué la colère du secrétaire provincial, Bernard Apérano, qui a qualifié cet acte d'indiscipline. Nombreux sont les militants qui estiment que la hiérarchie du parti, à moins de laisser faire les choses, doit frapper du poing sur la table, afin de remettre de l'ordre et faire revenir la sérénité au sein de cette écurie.

Infrastructure religieuse/Eglise évangélique du Gabon Une nouvelle toiture à la paroisse de Tobia

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA communauté chrétienne de la capitale économique, précisément les

fidèles de la paroisse de Tobia relevant de l'Eglise évangélique du Gabon, avait de bonnes raisons d'avoir des appréhensions sur l'état de la toiture de leur temple religieux, qui laissait couler des gouttes

Anniversaire



**Joyeux anniversaire
Ma très chère tendre épouse
En ce jour particulier, je demande au tout Puissant
de te donner Paix, Joie et Amour
Ton Trésor**



Vue du bâtiment dont la toiture a été remise à neuf.

d'eau par temps de pluie. Ils ne savaient plus à quel saint se vouer pour remédier à la situation. Les responsables de cette confession religieuse ont pris le problème à bras-le-corps pour apporter la solution en engageant, il y a quelques semaines, des travaux de réfection, grâce notamment aux apports des paroissiens, soucieux de maintenir leur lieu de culte dans un état convenable, sous la houlette de l'ancien révérend pasteur Gondrait Essono Engongha (bien avant sa suspension de toutes activités pastorales par les instances supérieures de sa confession religieuse). La restauration de l'ou-

vrage n'a pas souffert de l'absence de son initiateur, car les travaux ont été supervisés par la suite par l'ancien de l'église, Josaphat Ivendéré. C'est la première fois que cette toiture subit un lifting après 54 ans d'existence de cette église. Aujourd'hui, c'est un soulagement pour l'ensemble de cette communauté chrétienne, après la restauration de l'édifice. Cette toiture étant remise à neuf, c'est désormais l'esprit tranquille que les fidèles de la paroisse de Tobia vont devoir assister aux activités de leur confession religieuse, en continuant à louer le Dieu Tout-Puissant en toute quiétude.

La cité en un coup d'œil

A consommer avec modération



EST-ce une question de saison ? Toujours est-il que la ville pullule de palmiers abattus pour récolter un liquide qui, parfois mélangé à du bois amer, et fermenté, est à boire avec beaucoup de modération.

Attention à la boue !



DANS les quartiers sous-intégrés, il n'est pas rare de voir étalés des copeaux en pareille saison, singulièrement pour livrer les casiers de boissons aux bistrotts qui s'y trouvent. Seulement, quand viendra la saison des pluies, on va pa-tauger.

De vieux conteneurs au quartier Côte-d'Azur



A n'en point douter, les activités professionnelles sur site produisent plus de matériaux hors service, abandonnés ça et là à travers la cité pétrolière et qui sont source de pollution. C'est le cas au quartier Côte-d'Azur, dans le premier arrondissement, où de vieux conteneurs sont abandonnés depuis des lustres. Personne ou presque parmi les riverains ne peut dire avec exactitude leur provenance. Il va sans dire que ces vestiges enlaidissent l'environnement.

Une barrière démolie par un véhicule



AU quartier Matanda, dans le quatrième arrondissement, un ressortissant malien, travaillant dans une briqueterie comme chauffeur-livreur depuis cinq ans, a percuté, au retour d'une livraison, la clôture de son lieu de travail. Nul ne sait ce qui s'est passé ce jour dans la tête du chauffeur, lui qui connaît parfaitement les limites des lieux, a démolie le mur d'enceinte.